

Juso mit Protestaktion auf dem Hauptplatz

Schwyz Gestern kurz nach dem ersten Teil der Kantonsratssitzung führte die Juso Schwyz vor dem Schwyzer Rathaus eine Protestaktion durch. Mit einem Megafon und zwei Transparenten forderten die Jungsozialisten die Politikerinnen und Politiker auf, «etwas gegen den globalen Klimawandel zu unternehmen», so die Juso in einer Medienmitteilung. Es wurde eine Rede gehalten, bei der an den Kantonsrat und die Regierung appelliert wurde, «Solidarität mit den kommenden Generationen zu zeigen». Gemäss der Juso wurde die Aktion von einigen Zwischenrufen von bürgerlichen Politikern begleitet. Die Juso Schwyz fordert einen grundlegenden Wandel in der Klimapolitik, geprägt von konsequenten Massnahmen. (red)



Die Juso Schwyz forderte auf dem Hauptplatz mehr Klimaschutz. Bild: PD